
Promis fahren Touareg
Beitrag von „t-reg,der Dicke“ vom 22. Dezember 2007 um 07:14

quem juctum?

ich habe mir auch zu meinem cay einen audi dazugekauft, statt den cay zu verkaufen...

warum?

bei dem restwert kann ich ihn gleich behalten- bezahlt is er ja.... und einen wirklich neuen gibts
erst 2010...

so habe ich wenigstens hin und wieder v8- spass und zum skifahren is es auch geil...
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